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Vivienda. Corredor: "Sería óptimo tener más 
presupuesto para rehabilitación"
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MADRID, 27 (SERVIMEDIA) 

 

 

 

La secretaria de Estado de Vivienda y Actuaciones Urbanas, Beatriz Corredor, 

reconoció este miércoles que "sería óptimo tener más presupuesto para 

rehabilitación", si bien defendió el esfuerzo que ha hecho el Gobierno en esta 

materia en el actual contexto de crisis. 

 

Corredor subrayó que "no hemos tocado" el presupuesto para rehabilitación que 

había "a pesar de los ajustes" que se han llevado a cabo en todos los ministerios, 

sobre todo en los inversores. 

 

Durante el acto de presentación de la Fundación "La casa que ahorra", aseguró que 

el Ministerio de Fomento es un "cómplice absolutamente comprometido y 

concienciado con el camino que hay que seguir" en lo que se refiere a rehabilitación 

y a eficiencia energética de los edificios, aunque afirmó que "el presupuesto siempre 

es mejorable". 

 

En todo caso, apuntó que la rehabilitación no sólo se puede impulsar desde el 

presupuesto del Estado, y animó al resto de administraciones y al sector privado a 

tomar más partido. 

 

La responsable de Vivienda recordó las medidas adoptadas en los últimos años en el 

campo de la rehabilitación, y se refirió al reciente anuncio de aumento al 20% de la 

deducción por rehabilitación. 

 

Con las modificaciones introducidas en los límites de renta (hasta 71.007,20 euros 

anuales), Corredor aseguró que se podrán beneficiar "la inmensa mayoría de los 

españoles; prácticamente la totalidad de los contribuyentes". 
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